



**Paro indefinido
en el Poder
Judicial de la
Ciudad de México;
exigen aumento
salarial del 9%**

Pág. 29

EXIGEN AUMENTO SALARIAL

Paro indefinido en Poder Judicial CdMx

ERICK GÓMEZ

**Escala protesta tras las
nuevas Condiciones
Generales de Trabajo**

T rabajadores del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJ Cd-Mx) han iniciado un paro indefinido de labores en demanda de un aumento del 9% en salario y prestaciones, argumentando que el incremento propuesto del 5% y \$100 en vales de despensa no compensa la carga laboral adicional derivada de la extinción de juzgados y las deficiencias en infraestructura y equipo.

La protesta se intensificó tras la firma de las nuevas Condiciones Generales de Trabajo entre el presidente magistrado Rafael Guerra Álvarez y el líder sindical Diego Valdez Medina, que establecieron un incremento del 5% directo al salario y mejoras en prestaciones económicas.

La situación ha provocado el cierre de varias sedes judiciales en la Ciudad de México, afectando la atención a la ciudadanía, quienes exigen la reapertura de juzgados para continuar con sus trámites legales.

"Está bien que protesten y busquen mejoras en sus condiciones de trabajo, pero por lo menos deberían avisar



LUIS A. BARRERA

Rechazan 5 por ciento de alza salarial y \$100 en vales de despensa

cuánto tiempo va a durar el paro; uno viene diario con la esperanza de que puedan resolver su caso, y al final siempre nos regresamos sin nada. Para mí, una persona de 67 años, ya es complicado estarme trasladando hasta acá", comentó Raúl, uno de los ciudadanos afectados por el paro.

Los trabajadores han solicitado la instalación de mesas de diálogo con las autoridades para abordar sus demandas y garantizar condiciones laborales justas.

"Imaginate que te aumenten solo 100

pesos en tu salario y 100 pesos en vales de despensa, por el doble de trabajo... pues no es justo", argumentó con molestia una empleada, quien prefirió reservar su nombre por temor a represalias.

Hasta el momento, el paro continuará de manera indefinida hasta lograr un acuerdo con el titular Rafael Guerra.

Los trabajadores esperan que esto ocurra lo antes posible, ya que consideran que no solo ellos son afectados, sino también los ciudadanos que acuden en busca de atención.